
2 Pièces

89 m²

Réf. VMC-2024-05

4 680 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Ce spacieux appartement en duplex est situé au 7ème et 8ème étage

avec  une  superficie  d'environ  89m²  offre  une  vue  dégagée  sur  le

Rocher  tout  en  surplombant  la  ville.  Au  7ème  étage  :  entrée  avec

placards, séjour avec une cuisine américaine toute équipée qui s'ouvre

sur une loggia, toilettes invités, puis un escalier pour accéder au 8ème

étage.  Au  8ème  étage  :  une  chambre  spacieuse,  une  salle  de  bains

avec baignoire, douche et toilettes, un dégagement avec de nombreux

placards et une loggia. Un parking est inclus dans le prix.

This spacious duplex apartment is located on the 7th and 8th floor with an area of

approximately 89m² offers an unobstructed view of the Rock while overlooking the

city.On  the  7th  floor:  entrance  with  cupboards,  living  room  with  a  fully  equipped

American kitchen that opens onto a loggia, guest toilet, then a staircase to access

the 8th floor.On the 8th floor: a spacious bedroom, a bathroom with bath, shower

and toilet,  a  hallway  with  many cupboards  and a  loggia.Parking  is  included in  the

price.
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